

Presseinformation kbo-Kinderzentrum München

kbo-Kinderzentrum München
Silke Kasapis
Beauftragte für Presse- und Öffentlichkeitsarbeit
Tel. | 089 71009-262
Fax | 089 71009-276
E-Mail | s.kasapis@kinderzentrum-muenchen.de

kbo-Kinderzentrum München gewährt Blick hinter die Kulissen

München, Oktober 2011 – Das kbo-Kinderzentrum München lud am 15. Oktober 2011 zum Tag der offenen Tür ein. Interessierte hatten dabei Gelegenheit, die umfassenden Diagnostik- und Therapieangebote des Sozialpädiatrischen Zentrums (SPZ) und der Fachklinik für Sozialpädiatrie und Entwicklungsrehabilitation kennenzulernen.

In zahlreichen Führungen und Fachvorträgen erhielten gut 150 Besucher einen Eindruck von der Vielfalt der fachlichen Angebote im kbo-Kinderzentrum München. Der Focus lag in diesem Jahr auf der Präsentation der Schwerpunktbereiche im SPZ. Im Mittelpunkt standen vor allem die Bereiche Frühe Entwicklung und Kommunikation, Sprache und Hören und Sensomotorik. Besonders berücksichtigt wurde auch unsere neu etablierte sozialpädiatrische Sprechstunde in der Kinderklinik Schwabing.

Großen Anklang fanden die praktischen Demonstrationen, die die Möglichkeiten im SPZ verdeutlichten. Besucher konnten eine Höruntersuchung erleben, im Labor der Humangenetik einen Blick ins Mikroskop werfen oder in der Montessori-Abteilung Spiel- und Arbeitsmaterialien ausprobieren.

Für Spaß und Unterhaltung sorgte eine Rollstuhl-Rallye. „Kaum jemand hat eine Vorstellung davon, wie schwierig es ist, einen Rollstuhl zu lenken. Uns ist es ein Anliegen zu zeigen, was körperlich Behinderte in ihrem Alltag leisten“, so Martina Harmening, Leiterin der Physiotherapie im kbo-Kinderzentrum München.

Das kbo-Kinderzentrum München ist spezialisiert auf die frühe Diagnostik und Therapie von Entwicklungsstörungen und drohenden oder bereits eingetretenen Behinderungen oder Mehrfachbehinderungen. Ein multiprofessionelles Team aus Ärzten, Psychologen, Therapeuten und Sozialpädagogen bietet Familien Beratung, Behandlung und fachliche Begleitung an, um für die betreuten Kinder und Jugendlichen die Integration in die Gesellschaft und damit die Partizipation im Alltagsleben zu erreichen oder aufrecht zu erhalten.

(1.886 Zeichen inkl. Leer)

Abdruck honorarfrei. Beleg erbeten.



© kbo-Kinderzentrum München
Abdruck honorarfrei. Beleg erbeten.

Über das kbo-Kinderzentrum München:

Das kbo-Kinderzentrum München besteht aus dem ambulanten Sozialpädiatrischen Zentrum (SPZ) und der Fachklinik für Sozialpädiatrie und Entwicklungsrehabilitation. Es ist ein Tochterunternehmen der Kliniken des Bezirks Oberbayern – kbo.

Das Sozialpädiatrische Zentrum (etwa 11.000 Kinder pro Jahr) und die Fachklinik für Sozialpädiatrie und Entwicklungsrehabilitation mit 40 Betten (etwa 850 Kinder pro Jahr) sind spezialisiert auf die frühe Diagnostik und Therapie von Entwicklungsstörungen und drohenden oder bereits eingetretenen Behinderungen oder Mehrfachbehinderungen.

Experten mit kinder- und jugendärztlichem, psychologischem, therapeutischem, sozialpädagogischem und heilpädagogischem Fachwissen arbeiten engagiert an individuellen Konzepten der Diagnostik und Therapie auf dem Stand neuester wissenschaftlicher Erkenntnisse zusammen.

Die Familien werden in die Planung von Diagnostik und Therapie systematisch einbezogen. Wir bieten Familien Beratung, Behandlung und fachliche Begleitung an, um für die betreuten Kinder und Jugendlichen die Integration in die Gesellschaft und damit die Partizipation im Alltagsleben zu erreichen oder aufrecht zu erhalten.

Das kbo-Kinderzentrum München mit seinem Sozialpädiatrischen Zentrum und seiner Sozialpädiatrischen Fachklinik für Entwicklungsrehabilitation widmet sich dieser Aufgabe in Kooperation mit universitären Strukturen seit 1969.

Web: kbo-kinderzentrum.de

Pressekontakt

kbo-Kinderzentrum München

Silke Kasapis | Beauftragte für Presse- und Öffentlichkeitsarbeit

Heiglhofstraße 63 | 81377 München

Tel.: 089 71009-262 | Fax: 089 71009-276

E-Mail: s.kasapis@kinderzentrum-muenchen.de | Web: kbo-kinderzentrum.de